

IECM lanza micrositio para conocer candidaturas del PJ en elecciones extraordinarias

Las personas interesadas pueden consultar la identidad, trayectoria académica y profesional, así como la versión pública de los expedientes de los candidatos

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) habilitó desde este lunes el sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles Judicial”, una plataforma digital que pone a disposición de la ciudadanía los perfiles de las personas aspirantes a ocupar cargos como juzgadoras o juzgadores en el marco del Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025.

A través del sitio <https://sirec.iecm.mx/conoceles-judicial/>, las personas interesadas pueden consultar la identidad, trayectoria académica y profesional, así como la versión pública de los expedientes que acreditan la elegibilidad e idoneidad de quienes buscan integrarse al Poder Judicial de la capital del país.

El sistema ofrece varias modalidades de búsqueda: por nombre de la candidatura, cargo al que aspira, materia del cargo, distrito judicial electoral local o Poder que postuló a la persona aspirante. Además, incluye un video tutorial para facilitar su uso.

Con el objetivo de fomentar el voto informado, el micrositio también integra herramientas complementarias como una base de datos, estadísticas, un apartado de preguntas frecuentes, un localizador de casillas y distritos judiciales, así como un simulador para practicar la emisión del voto (*Gerardo Mayoral*) •

El sistema ofrece varias modalidades de búsqueda: por nombre de la candidatura, cargo, materia del cargo, distrito judicial electoral local o Poder que postuló a la persona aspirante

